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                              平成28年６月４日 

 

■今後の子どもの家・会館に関する市の考えについて（青少年課） 

・今まで、公設公営だけで、放課後児童健全育成事業を実施してきたが、ここまで施設が

大規模化すると、公設公営の限界を感じている。 

 ・このような状況を受け、安心安全な安定した管理運営を図るためにも、運営を民間事業

者にお願いする指定管理者制度を導入したい。 

 ・平成 29年度には、２～３箇所の施設について、指定管理者制度の導入を実施していきた

い。 

 ・指定管理者制度を導入する施設は、学童のニーズが確保され、施設整備が概ね完了して

いる施設の中から選定したい。 

・市が候補として選定する際には、まずは、その施設の保護者会に、個別でご説明を行い、

その後、この保護者連絡協議会でも報告していく。 

・放課後子ども教室と放課後児童健全育成事業を一体的に行う放課後子ども総合プランの

導入について、教育委員会と学校との検討委員会を立ち上げ、検討を進めている。 

・夏休みの子どもの家の運営については、通常期においても人材派遣を活用している。夏

休み期間も同様の理由で、人材派遣を活用しなければ、施設の運営ができない。保護者の

皆様のご理解の程、よろしくお願い申し上げます。 


